

—にかほ市消防団一覧—

- ◆第1分団 象潟地区
 - 第1部 1班 (象潟元町) 2班 (象潟元町)
 - 第2部 1班 (象潟元町) 2班 (象潟元町)
- ◆第2分団 上郷地区
 - 第1部 1班 (小滝) 2班 (石名坂)
 - 第2部 1班 (本郷) 2班 (横岡)
 - 第3部 1班 (長岡) 2班 (大森) 3班 (水岡)
- ◆第3分団 上浜地区
 - 第1部 1班 (関) 2班 (中ノ沢)
 - 第2部 1班 (川袋) 2班 (大砂川)
 - 第3部 1班 (小砂川) 2班 (大須郷)
- ◆第4分団 金浦地区
 - 第1部 1班 (金浦元町) 2班 (赤石) 3班 (黒川)
 - 第2部 1班 (大竹) 2班 (前川)
- ◆第5分団 平沢地区
 - 第1部 1班 (平沢) 2班 (室沢)
 - 第2部 1班 (三森) 2班 (芹田) 3班 (鈴)
 - 第3部 1班 (琴浦) 2班 (両前寺)
- ◆第6分団 院内地区
 - 第1部 1班 (院内) 2班 (小国) 3班 (馬場)
 - 第2部 1班 (田爪) 2班 (杉山)
 - 第3部 1班 (釜ヶ台) 2班 (冬師)
- ◆第7分団 小出地区
 - 第1部 1班 (伊勢居地) 2班 (中野)
 - 第2部 1班 (畑) 2班 (桂坂)
 - 第3部 1班 (百目木) 2班 (立居地) 3班 (樋ノ口)

—にかほ市消防団協力事業所—

- ◆三共株式会社
- ◆丸大機工株式会社
- ◆コマツ建設株式会社
- ◆森建設工業株式会社
- ◆TDK羽後株式会社 金浦工場
- ◆TDK株式会社 にかほ工場
- ◆TDK株式会社 鳥海工場
- ◆TDK株式会社 稲倉工場
- ◆積進工業株式会社
- ◆三和精鋼株式会社
- ◆社会福祉法人仁賀保中央福祉会障害者支援施設 金浦療護園
- ◆株式会社協和工業
- ◆三衛クリーンサービス株式会社
- ◆社会福祉法人象潟健成会 (特別養護老人ホーム 蕉風苑)
- ◆秋田しんせい農業協同組合象潟支店
- ◆秋田しんせい農業協同組合仁賀保支店
- ◆秋田しんせい農業協同組合西部営農センター
- ◆秋田しんせい農業協同組合西部農機センター

—総務省消防庁協力事業所—

- ◆コマツ建設株式会社

にかほ市消防本部からのお知らせ①

お宅の住宅用火災警報器、そろそろ交換時期ではありませんか？

住宅用火災警報器は、古くなると電子部品の寿命や電池切れなどで、火災を感知しなくなることがあるため、とても危険です。

10年を目安に交換しましょう。

設置時期を調べるには

火災警報器を設置したときに記入した【設置年月日】、または本体に記載されている【製造年】を確認ください。

新しい火災警報器に交換したら

本体の側面などに、油性ペンで【設置年月日】を記入しましょう！

問合せ にかほ市消防本部 予防課 ☎ 38-2824 / 消防署 予防班 ☎ 38-2310



住宅用火災警報器交換推進キャラクター“とりカエル”

にかほ市消防本部からのお知らせ②

消防団員、募集！

にかほ市では、消防団員(女性部・バイク隊含む)を募集しています。詳しいお問い合わせは、にかほ市消防本部総務課までご連絡ください。

問合せ にかほ市消防本部 総務課 ☎ 38-2311 / FAX 38-2260



消防広報
纏(まとい)

平成29年にかほ市消防出初式

平成29年1月5日(木)



平成29年にかほ市消防出初式が1月5日(木)午後1時30分より金浦体育館で開催されます。式の後半(午後3時頃)に、にかほ市消防団纏振り振興会による『纏振り』を実施します。市民の皆さんも自由に観覧できますので、ぜひ会場にお越しください。

年頭に当たって

にかほ市消防本部 消防長 伊藤伸司

輝かしい新春を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上げます。皆さまには平素から消防行政にご支援ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。さて、昨年当管内の火災発生状況は8件で、建物火災が3件、車両火災が1件、その他火災が4件でした。特に5月の平沢新町での建物火災では、近年類を見ない大火災となり、市民の貴重な財産が奪われました。幸いにもけが人はいませんでしたが、改めて自治会、自主防災、消防団等の連携の必要性を認識させられました。また、全国各地では自然災害による被害が頻繁に発生した年でした。4月には熊本県熊本地方、10月には鳥取県中部、最近では11月22日、福島県沖を震源とするマグニチュード7.4の地震が発生し津波警報が発令、多くの住民が東日本大震災の教訓を踏まえ素早い判断で避難しておりました。さらに台風も多く発生し、観測史上初めて太平洋側から東北地方に上陸し、甚大な被害にみまわれました。近年、当市では幸いにも大きな災害は発生しておりませんが、集中豪雨、地震、津波、噴火等の災害がいつ発生するか想定できない状況にあります。今後とも市民の皆さまをはじめとする関係機関との緊密な連携のもと、安全で安心な地域づくりに全力を挙げて取り組んでまいりますので、ご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。結びに、皆さま方がますますご活躍されますとともに、本年が災害の少ない平穏な一年でありますことを心からご祈念いたしまして、年頭のご挨拶といたします。

年頭の辞

にかほ市消防団 団長 佐々木伸一

謹んで新春のお慶びを申し上げます。市民の皆さまには、平素より消防団活動に對しましてご理解とご協力ご支援を賜り厚くお礼申し上げます。昨年は、熊本や鳥取での大きな地震災害が発生し、尊い人命や多数の建物に甚大な被害が発生いたしました。当地域においても5月には住宅密集地での火災が発生し、折りからの強風もあり、多大な被害を受ける火災が発生しております。我々消防団には、地域住民の生命や財産を守るという使命があり、日頃から火災や災害に即応できる体制の構築や技術の習得を目標に研鑽を積んでおりますが、社会情勢の変化や勤務体制、少子化に伴う団員の減少が深刻な状態になっております。今後、状況によっては消防団活動が困難な地域が増え、消防力の低下が心配されるところですが、自治会や町内会との連絡を密にして協議を重ね、市民の皆さまと共に消防団活動の充実強化に向けて一丸となって努力する次第であります。結びに、本年が平穏な年でありますと共に、皆さまのご健勝ご多幸を祈念申し上げます。いさつといたします。

